

MODIFICATION DU SENS DE CIRCULATION SOUS LE PONT RICHARD-DUCROS LE 25 AVRIL

La sécurisation d'un chantier de remplacement des barrières de ville imposera ce jour-là d'appliquer une circulation à sens unique.

Lundi 25 avril, la circulation se fera en sens unique sous le pont Richard-Ducros, situé en bas de la Montée de Silhol (au niveau de l'ex "Baraque du Cht'i"). Les automobilistes pourront uniquement emprunter le passage dans le sens descendant, c'est-à-dire pour se rendre en direction du centre-ville. Une déviation sera mise en place pour se rendre en direction du quartier de Conilhères, de Clavières et de la rocade.

Les agents du Pôle Infrastructures de la Ville d'Alès vont en effet devoir effectuer le remplacement des barrières de ville permettant de sécuriser le passage des piétons sous le pont. L'intervention durera toute la journée.